

AFIRMA IP

T-MEC genera comercio de 3 mdd por minuto



ANA MARTÍNEZ
amrtios@elfinanciero.com.mx

El Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) ha impulsado el comercio y la inversión entre los países de América del Norte de tal forma que cada minuto se intercambian mercancías en la zona por alrededor de tres millones de dólares, destacó el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

Añadió que Estados Unidos y Canadá representan una parte significativa de la Inversión Extranjera Directa (IED) en México, con 42.5 y 4.8 por ciento, en cada caso.

En un comunicado, el organismo cúpula informó que entre los principales productos que nuestro país exporta en el marco del T-MEC están computadoras y máquinas para el procesamiento de datos, automóviles y vehículos para transporte de mercancías, autopartes, así como televisores y pantallas, entre otros de diversas industrias y sectores.

"A tres años de la entrada en vigor del T-MEC, el CCE reconoce y celebra el papel fundamental que juega en la promoción del comercio, la inversión y el desarrollo económico de los tres países, instrumento que ha demostrado ser una herramienta clave para promover la prosperidad y la competitividad en la región norteamericana", remarcó la agrupación que preside Francisco Cervantes.

Sostuvo que ante un contexto geopolíticamente complejo y ante la oportunidad histórica del

nearshoring, el acuerdo comercial es un instrumento que generara certidumbre en las inversiones y el comercio, ya que cuenta con mecanismos de cumplimiento de obligaciones y comités que dan seguimiento a su aplicación.

Sobre este punto, el CCE hizo un

llamado a los tres gobiernos para dar cumplimiento con las obligaciones del acuerdo para estar en condiciones de aprovechar al máximo los beneficios de la relocalización. Igualmente enfatizó que desde el sector privado han impulsado acciones para su aprovechamiento.

"Continuaremos promoviendo el cabal cumplimiento del Tratado por ser un pilar del desarrollo y crecimiento de la industria de México y de la región norteamericana, debido a que estimula la economía, amplía el acceso a nuevos mercados y promueve la modernización y adaptación a los desafíos comerciales actuales", finalizó.

FOCOS

Piden modernizar. Además, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) señaló que la actualización del acuerdo global México-Unión Europea abrirá aún más el mercado mexicano a exportadores e inversionistas.

Ampliar. En la inauguración de las Juntas Binacionales México-España, sostuvo que se aprovecharían servicios, alimentos, bebidas y comercio digital.

En pausa. La actualización del acuerdo global México-Unión Europea culminó en 2020, pero el proceso de firma está detenido.

